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Protokoll der Jahreshauptversammlung 

vom 19.01.2018 in der Josef-Guggenmos-Grundschule 
 
       

Anwesend lt. Anwesenheitsliste 114 stimmberechtigte Mitglieder. 
 

 
1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkei t 

 
Um 19.35 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Rolf Hahn die Jahreshauptver-
sammlung und wünschte allen ein frohes, neues Jahr.  
 
Rolf Hahn begrüßte die Vertreter fast aller örtlichen Vereine, des Ortsrates, 
vom TSV Bevern den 1. Vorsitzenden Bernd Meyer, die Ehrenmitglieder und 
Mitglieder, den Vorstand des MTV sowie alle Gäste. Einen besonderen Dank 
sprach er an Heike Hogenkamp, Sabine Prüter und Dörte Grimm für die ge-
lungene Dekoration der Grundschule sowie dem Tresenpersonal für deren 
Einsatz aus. Da viele Ehrungen anstehen würden, hatte sich der Vorstand an-
lässlich der Jahreshauptversammlung für die Räumlichkeiten der Grundschule 
ausgesprochen.  
Es wurde übereinstimmend festgestellt, dass die Versammlung pünktlich, ord-
nungsgemäß in schriftlicher Form einberufen wurde und beschlussfähig ist. Es 
wurde kein Widerspruch gegen die Einladung erhoben; sie erfolgte per Zei-
tung, Aushang und durch schriftliche Einladung der Mitglieder.  

 
2. Genehmigung der Tagesordnung 

 
Der 1. Vorsitzende gab bekannt, dass keine Anträge zum TOP 13 eingereicht 
wurden. Nach den Wahlen sollte die Sitzung durch eine Pause unterbrochen 
werden, in der der MTV-Shop geöffnet ist und Fanartikel erworben werden 
können. Zur Beschlussfassung reicht die einfache Mehrheit. Die Tagesord-
nung wurde einstimmig genehmigt. 
 
Die Versammlung erhob sich und gedachte der im letzten Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder Hans-Heinrich Friedrichs, Klaus Hensel, Ewald Mletzko, 
Hans Rohbeck, Heinz Rohbeck und Sophie Susa. 
 
Nach Top 9 sollte in der Pause die Sammlung für die Kindermaskerade 
durchgeführt werden. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshau ptversammlung 
 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ausgelegt und ein-
stimmig von der Versammlung genehmigt. 
 



 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 19.01.2018 Seite 2 von 5  

4. Bericht des Vorstandes 
 

Der 1. Vorsitzende berichtete, dass sich die Mitgliederzahl im zurückliegenden 
Jahr um 14 Personen auf aktuell 629 Mitglieder verringert hat. Dabei gab es 
46 Eintritte und 54 Austritte sowie 6 verstorbene Mitglieder. 
Es fanden 8 Vorstandssitzungen sowie der Sprakelputz statt. Außerdem betei-
ligten sich Mitglieder des MTV beim Dorfputz und insgesamt am Hesedorfer 
Vereinsleben. 
Die im Hintergrund ablaufende Dia-Show zeigte Bilder aus den Abteilungen 
und ihren Aktivitäten. 
Es wurden wieder Investitionen am Sprakel-Park vorgenommen. Dabei wur-
den Arbeiten am Parkplatz und dem Balkon des Vereinsheimes vorgenom-
men. Der auf dem Gelände befindliche Container wurde aufgearbeitet, die 
Umkleidekabinen saniert sowie die Ausstattung im Vereinsheim erneuert. 
Dank der Angelabteilung wurde auch das Areal um die Teiche sehr gut ge-
pflegt. Ab Februar 2018 wird der Verein schuldenfrei sein. 
 
Die Veranstaltungen des Vereins im vergangenen Jahr, insbesondere die Kin-
dermaskerade, wurden wieder gut besucht. Beim Sportlerball bereicherte die 
Männertanzgruppe HB-Männchen aus Bevern das Programm. Beim Boßeln 
der TT-Abteilung konnte mit 76 Aktiven eine Rekordbeteiligung verzeichnet 
werden. Das Sprakelfest fand an zwei Tagen statt. In Kooperation mit der 
AWO und unter Heinz Motzkus Leitung wurden unter anderem im Rahmen ei-
ner Fahrradtour die legendären Sportstäten des MTV angefahren. Ein Rugby-
spiel der Karlshöfener Moorteufel, der Sprakellauf, die Tennismeisterschaften 
und Fußballspiele gehörten ebenfalls zum Programm.  
Eine positive Außendarstellung konnte mit der Beteiligung an den Blutspen-
demeisterschaften und der Preisübergabe in Barsinghausen erreicht werden. 
Die Fußballfans der 1. Herrenmannschaft haben bei dem Relegationsspiel um 
den Aufstieg in Alfstedt das Team beeindruckend unterstützt. 
 
Zum Bericht des Vorstandes gab es aus der Vollversammlung keine Fragen. 
 

5. Bericht des Kassenwartes 
 

Der Kassenwart Holger Rohbeck trug seinen Kassenbericht vor und erläuterte 
einzelne Positionen.  
Es bestanden aus der Versammlung zum Kassenbericht keine Fragen. Rolf 
Hahn bedankte sich bei Holger Rohbeck sowie bei Gerhard Meister für seinen 
Einsatz bei den Sky-Übertragungen im Vereinsheim, bei dem TSV Bevern, der 
dem MTV während der Reparaturphase des Mähers mit einem Ersatzgerät 
ausgeholfen hat und der Stadt Bremervörde für die Zuschüsse zum Haushalt. 

 
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kass enwartes 
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Der vorgetragene Bericht des Kassenprüfers Volker Hensel ergab keine Be-
anstandungen und der MTV könne froh sein, so einen Kassenwart zu haben. 
 
Die beantragte Entlastung des Kassenwartes wurde einstimmig erteilt. 
 

7. Haushaltsplan und Beitragsfestsetzung für 2018 
 

Zur Sanierung der Duschen in der Turnhalle soll Geld von der Stadt abgerufen 
werden.  
2021 hat der Verein Jubiläum. Bis dahin ist geplant, dass der jetzige Trai-
ningsplatz am Sprakel zum A-Platz hergerichtet wird. Dazu werden Zuschüsse 
beantragt und eine entsprechende Qualifix-Fortbildung von Rolf Hahn be-
sucht. 
 
Holger Rohbeck trug den Haushaltsplan für das kommende Jahr vor. Der Vor-
stand beantragt keine Änderung bei der Beitragsfestsetzung. Die Versamm-
lung hatte keine Fragen zum Haushaltsplan und stimmte dem einstimmig zu.  
 

8. Berichte der Abteilungsleiterinnen und Abteilung sleiter 
 

Die Berichte lagen in schriftlicher Form im Jahresbericht vor, auf die der 1. 
Vorsitzende etwas weiter einging. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei den Abteilungsleiter/innen und Übungs-
leiter/innen für die geleistete Arbeit.  
Es wurden keine Fragen von der Versammlung zu den Berichten gestellt. 
 

9. Entlastung des Vorstandes 
 

Die Entlastung des Vorstandes wurde von Florian Lenk beantragt. Er dankte 
im Namen des Ortsrates für das ehrenamtliche Engagement und wünscht dem 
Vorstand auch weiterhin viel Erfolg und Gesundheit. Auch hinsichtlich der Sa-
nierung der Turnhalle konnten Erfolge erzielt werden. Die vorgesehenen 
Haushaltsmittel seien zwar im Vergleich zum möglichen Aufwand nicht viel, 
aber man würde sich auch über Hilfe der Mitglieder sehr freuen. „Gemeinsam 
mehr erreichen“ sollte auch für das 4. Dorffest in Hesedorf am 26.08.2018 gel-
ten und alle Mitglieder des MTV sind dazu herzlich eingeladen. 
 
Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.  

 
10. Wahlen 

 
Dem 2. Vorsitzenden ist turnusgemäß von der Versammlung das Vertrauen 
auszusprechen. Ralf Prüter wäre auch bereit, das Amt weiter auszuüben. Es 
wurden keine weiteren Vorschläge gemacht und Ralf Prüter wurde einstimmig 
das Vertrauen ausgesprochen. 
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Die weiteren Vorschläge des MTV-Vorstandes für die Wahlen wurden von der 
Versammlung – ohne Gegenvorschläge - mit folgenden Ergebnissen ange-
nommen: 

 
Vorstand: 
 
Kassenwart:  Holger Rohbeck – einstimmig 
Gerätewart:     Bernhard Monsees - einstimmig, 
Werbe- und Pressewart:  Stefan Brandt - einstimmig 
 
Abteilungsleiter/innen: 
 
Fußball:    Hans-Christian Schrötke – einstimmig 
Volleyball:    Dörte Grimm - einstimmig 
Karate:  Frank Obermüller – einstimmig 
Angeln:    Heiko Prachtel – einstimmig 
 
Alle gewählten Personen nahmen ihre Wahl an. Hans-Christian Schrötke 
möchte das Amt aus beruflichen Gründen zunächst nur bis zum Fußballsai-
sonende 2018 ausüben. 
 
Kassenprüfer: 
 
Björn Motzkus wurde zum 1. Kassenprüfer und Kevin Baatz zum 2. Kassen-
prüfer einstimmig gewählt. 

 
11. Beschlussfassung über Ehrenmitgliedschaft 

 
Der 2. Vorsitzende Ralf Prüter übernahm die Sitzungsleitung. 
Der Vorstand schlug 21 Mitglieder, die die Voraussetzungen für eine Ehren-
mitgliedschaft erfüllen, zur Wahl vor: Erika Albers, Ingrid Behnken, Helmut 
Brandt, Ilse Bromberg-Brandt, Heinz Bromberg, Johannes Bromberg, Meta 
Bromberg, Gerda Buck, Heide Hänel, Margarete Hahn, Ursula Henning, Ger-
da Hensel, Lore Koch, Wilhelm Litschel, Brigitte Steenbock, Gudrun Wille, Do-
ra Reitmann, Christel Harms, Christa Link, Helga Jeschke und Rolf Hahn. Alle 
wurden einstimmig gewählt. 
 

12. Ehrungen 
 
Rolf Hahn übernahm wieder die Sitzungsleitung. Für 25-jährige Mitgliedschaft 
wurden Uwe Hogenkamp, Lisa Hogenkamp, Lena Hogenkamp, Nicolas Roos, 
Marta Tiedemann-Roos, Jenny Schumacher, Marcus Müller, Werner Böhling, 
Stephan Fenken, Alexander Schröder, Helmut Witt, Hendrik Witt, Sebastian 
Witt, Hendrik Petersen und Marco Klein ausgezeichnet. 
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Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Inge Ehlers, Marcus Friedrichs und 
Friedrich Michaelis geehrt. 
 

13. Anträge 
 
Es lagen keine Anträge vor. 
 

14. Mitteilungen und Anfragen 
 
Rolf Hahn wies auf die Veranstaltungen des MTV Hesedorf im Jahr 2018 hin. 
Zusätzlich soll ein Tanzkurs Discofox in der Pausenhalle der Schule angebo-
ten werden, 50 Jahre Frauenturnen wird gefeiert und es soll ein Festaus-
schuss für die Vorbereitung des Vereinsjubiläums gegründet werden. 
 
Der 1. Vorsitzende gab bekannt, dass die Sammlung für das Kinderfaschings-
fest 303,20 Euro gebracht hatte. 
 
Die Versammlung wurde um 21.30 Uhr beendet. 

 
 
 
 
 
      ________________                                                      ________________ 
           Detlev Baatz                              Rolf Hahn 

 
Protokoll        1. Vorsitzender 
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Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, liebe MTVer!  Im zurückliegenden Jahr 2018 ist wiederum einiges im MTV angeboten worden und Vorstand und Abteilungsleiter ziehen ein überwiegend positives Fazit.  Unsere Mitgliederzahl ist gesunken und bewegt sich aktuell knapp unter 600 Aktive und Förderer. Die Ursachen für den Mitgliederrückgang sind vielfältig und leider ein allgemeiner Trend, der in allen Vereinen zu beobachten ist. Wir halten zwar ein vielseitiges Angebot für viele Sportbegeisterte, auch in Kooperation mit dem TSV Bevern vor und sind weiterhin stark im Dorfleben bei den zahlreichen Gemeinschaftsveranstaltungen (Dorfputz, Dorffest, Oktoberfest, Weihnachtsmarkt) engagiert, dennoch müssen wir uns in einigen Bereichen neu aufstellen oder weitere Kooperationspartner suchen. Vorschläge dazu nehmen wir gern entgegen.   Das Haushaltsjahr 2018 konnten wir wieder ausgeglichen gestalten mit der frohen Botschaft: „Wir sind schuldenfrei!“ Somit stehen auch weiter Mittel für die Verbesserung der Ausstattung in den Abteilungen zur Verfügung.   Neben dem intensiven Sport-und Spielbetrieb wurden zahlreiche Veranstaltungen durchgeführt. Im Jahr 2018 waren sicherlich die Feierlichkeiten zu 50 Jahre Frauenturnen im „Männerturnverein“ im Rahmen des 50jährigen Bestehens der Turnhalle und der Doppelaufstieg der 1.+2. Fußball-Herrenmannschaft hervorzuheben. Auch unsere sehr gut besuchte Jahreshauptversammlung in der Grundschule mit den vielen Ehrungen fand eine sehr positive Resonanz. Diese Ereignisse haben nochmals den Zusammenhalt im Verein gestärkt.   Im Jahr 2019 sind weitere Maßnahmen im Sprakel-Park (Sportplatzdrainage, neues Garagendach) und im Vereinsheim geplant, um unsere tolle Sportstätte im Wert zu erhalten bzw. zu steigern. Dazu wurde ein Antrag auf Investitionsförderung beim KSB und LK Rotenburg gestellt.  Im Anliegen, unsere Turnhalle umfassend zu sanieren, sind wir bis dato noch nicht weitergekommen. Die von der Stadt BRV zur Verfügung gestellten Mittel reichen bei weitem nicht aus, um die erforderlichen Instandhaltungsmaßnahmen umzusetzen. Es werden weitere intensive Gespräche mit Politik und Verwaltung folgen müssen.   In 2 Jahren befinden wir uns bereits im Jubiläumsjahr 2021. Erste Gespräche zur Vorbereitung der Vereinschronik sind bereits angelaufen. Wir werden im Frühjahr Interessierte, die aktiv an der Chronik mitarbeiten wollen, einladen und mit dem Aufbau der Chronik beginnen. Zudem hat uns der Ortsrat Räumlichkeiten in der Grundschule zur Verfügung gestellt, wo wir u.a. Fotos, Filme, Zeitungsausschnitte, Trikots, Trainingsanzüge, Kleidungsstücke und sonstige, frühere und aktuelle MTV-Utensilien sammeln und in einer Art MTV-Museum in der Grundschule ausstellen wollen. Wir werden auf den Hesedorfer Veranstaltungen dafür werben. Parallel dazu werden auch die jeweiligen Programmpunkte für das Jubiläumsjahr abgestimmt – hier erwarten wir auch Vorschläge und Mitarbeit von unseren Mitgliedern. Wir werden darüber und über weiteres Wissenswertes auf unserer Homepage www.mtv-hesedorf.de zeitnah informieren.  Alles in allem befindet sich unser MTV weiterhin auf gutem Kurs. An dieser Stelle möchten wir uns wiederholt und immer wieder sehr gerne bei all denen bedanken, die unseren MTV ausmachen: bei den Sportlern für ihre Leistungen, bei den Abteilungsleitern für die geleistete Arbeit und das tolle Einvernehmen, bei den Ehrenamtlichen, die z.B. als Übungsleiter, Trainer, Betreuer, Fahrer, Schiedsrichter, Kassierer, Platzwart und im Ausschank tätig waren, aber auch bei denen, die kein   
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offizielles Amt begleiten, aber immer zur Stelle sind, wenn Hilfe benötigt wird und denen, die unsere Veranstaltungen immer so zahlreich besuchen.  Der Vorstand wünscht allen ein gutes Jahr 2019 und freut sich immer auf eine aktive Unterstützung der MTVer bei den vielseitigen Veranstaltungen und Aufgaben unseres Vereins.  Vorstand des MTV Hesedorf e.V.              Rolf Hahn            Ralf Prüter          Jens Grimm              Datenschutz  Das Inkrafttreten der neuen europäischen Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) am 25. Mai 2018 war in aller Munde und auch der MTV als Verein war davon betroffen. Es standen einige Maßnahmen in Bezug auf den Schutz und die Informationspflicht über den Umgang mit personenbezogenen Daten der Mitglieder an. Zunächst wurde die Website des MTV, www.mtv-hesedorf.de, rechtssicher gestaltet, um eine sichere Übermittlung von Daten zu gewährleisten und einer Abmahnung vorzubeugen.  Im weiteren Verlauf des Jahres wurden die Beitrittserklärungen um die Einwilligungen in die Datenverarbeitung und die Veröffentlichung von Fotos und Videos ergänzt. Zudem hängt jeder Beitrittserklärung ab sofort eine Aufklärung über die Gründe der Erhebung und die Verarbeitung der Daten an.  Anschließend wurde damit begonnen, die Abteilungs- und Gruppenleiter darüber zu unterrichten, was im Umgang mit den Daten der Mitglieder in ihren Abteilungen/ Gruppen zu beachten ist. Alle Informationen zum Umgang mit personenbezogenen Daten im Verein sind nun online unter www.mtv-hesedorf.de/datenschutzerklaerung einsehbar. Auch im Jahr 2019 stehen noch einige Aufgaben in Bezug auf den Datenschutz im MTV an. Allen ein gesundes, sicheres und erfolgreiches Sportjahr 2019!  Gez. Vanessa Tiedemann   Abteilung Angeln  Am Sprakelteich konnten wir unseren beliebten Angelsport in diesem Jahr leider nicht ausüben. Der durch die Verbesserung der Wasserqualität entstandene Pflanzenbewuchs im Wasser machte ein Angeln unmöglich. So fand nur ein gemeinsames Angeln, bei unserem Sportsfreund Werner Brandt, mit anschließendem Grillen statt. Mein besonderer Dank gilt allen Beteiligten an der Organisation dieses Events, insbesondere Werner.  Zum eindämmen des Pflanzenbewuchses wurden von der Abteilung Graskarpfen im Sprakelteich eingesetzt. Wir erhoffen uns, auf längere Sicht, so das Problem mit dem Bewuchs in den Griff zu bekommen. Des Weiteren wurde auch in diesem Jahr an der Verbesserung des Äußeren rund um den Sprakelteich gearbeitet. Mein besonderer Dank gilt hier den Mitgliedern der Abteilung, die sich tatkräftig daran beteiligt haben. Ich denke, das Gelände kann sich sehen lassen! Die Abteilung Angeln wünscht allen Mitgliedern des MTV ein erfolgreiches Jahr 2019.  Petri Heil! gez. Heiko Prachtel 
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 Das Fußballjahr 2017 beim MTV  I. Herren KREISLIGA – Endlich wieder zurück!  8 Jahre nach dem bitteren Abstieg aus der Kreisliga ist unsere Erstvertretung nun end-lich zurückgekehrt. Zwar nicht als Meister in der 1. Kreisklasse Nord, dafür jedoch in einer dramatischen Relegationsrunde, in der man sich gegen den TSV Karlshöfen in einem denkwürdigen und packenden Spiel mit 3:2, sowie gegen den Vertreter aus dem Südkreis FC Walse-de mit 3:1 verdient durchgesetzt hat. 

  Nachdem man in den vorangegangen Jahren jeweils knapp gescheitert ist, hat man sich in diesem Jahr nicht um den verdienten Lohn gebracht und den Aufstieg gepackt. Neben einer mannschaftlich geschlossenen Saisonleistung überzeugte das Team um Spielertrainer Hendreich und Co – Trainer Andy Bruders vor allem durch einen ausge-glichenen Kader, in dem nahezu jeder Ausfall kompensiert werden konnte. Zu erwähnen sei noch ein junger Kristian Reitmann, der in seinem zweiten Herrenjahr die Saison überragend mit 29 Saisontoren (inkl. Relegation) abgeschlossen hat.  Nun ist man endlich zurück -  und musste in den ersten Spielen feststellen, dass in der Kreisliga ein anderer Wind weht. Man brauchte bis zum 7. Spieltag ehe man den ers-ten Dreier einfahren konnte. Von da an folgten 11 Punkte in 5 Spielen und man konnte sich aus der unteren Tabellenhälfte etwas rausarbeiten. Zum Ende der Hinrunde ging die Puste allerdings wieder aus und man verlor die letz-ten 4 Spiele in Folge – darunter das äußerst bittere 2:3 gegen Selsingen, sowie das deutliche 8:2 gegen Sottrum. 
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Nun gilt es in der Rückrunde alle Kräfte zu bündeln, um den direkten Abstieg zu ver-meiden. Von Vorteil kann sein, dass die Rückrundenspiele gegen die unmittelbaren Aufstiegsaspiranten bereits absolviert wurden.  Derzeit belegt man zwar den 11. Rang. Doch mit einem Spiel mehr und nur 3 Punkten Vorsprung auf den Relegationsplatz, sowie 6 Punkten vor dem ersten direkten Ab-stiegsplatz, ist die Platzierung relativ trügerisch. Daher bedarf es bei allen verbleiben-den Spielen eine 100% - Leistung, um das Ziel Klassenerhalt zu packen!   II. Herren  Jens Meyer verabschiedet sich  mit dem Meistertitel  Eine äußerst erfolgreiche Saison ging auch für unsere zweite Herrenmannschaft zu Ende – und zwar mit nicht weniger als dem Meistertitel! GLÜCKWUNSCH Männer!!! Mit nur einem Unentschieden und einer Niederlage marschierte man quasi durch die 3.KK Nord und sicherte sich am letzten Spieltag zu Recht und völlig verdient die Meis-terplakette im direkten Verfolgerduell gegen den TUS Hipstedt. Höhepunkte waren darunter das 7:0 gegen den Tabellendritten SV Sandbostel oder das 7:1 gegen Ostereistedt / Rhade. Die einzige Niederlage gab es am 3. Spieltag ge-gen den TUS Hipstedt (1:3).  

   Man soll bekanntlich aufhören, wenn es am schönsten ist. Das dachte sich Jens Meyer und hat am Saisonende nach langjähriger Tätigkeit das Amt des Trainers abgegeben – dafür nochmals VIELEN DANK! Zur neuen Saison hat ein anderer durchaus bekannter das Amt übernommen. Mit Andy Bruders konnten wir intern eine hervorragende Lösung finden, um das Traineramt zu besetzen. Auch hier unterstützt von Christian Schlüter.   
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 Mit 4 Siegen aus den ersten 5 Spielen konnte man als Aufsteiger in der 2. KK für or-dentliche Furore sorgen, ehe man im Laufe der Hinrunde dann doch die eine oder an-dere Niederlage einstecken musste. Nichts desto trotz rangiert man als Aufsteiger mit 22 Punkten zur Winterpause auf ei-nem hervorragenden 7. Tabellenplatz.  Aus familiären Gründen hat zum Winter Andy Bruders jedoch das Amt des Trainers wieder abgegeben. Bis zum Saisonende wird diesen Part Christian Schlüter überneh-men, so dass wir nach Möglichkeit zum Sommer eine neue Lösung präsentieren kön-nen. Auch hier VIELEN DANK an Andy Bruders und an Christian Schlüter für euren Einsatz.   III. Herren  Mit einem versöhnlichen 7. Tabellenplatz ging die vergangene Saison für unsere Dritte Herren zu Ende. Mit ein bisschen mehr Glück, hätte man noch einen oder zwei Plätze nach oben klet-tern können, jedoch ging der Mannschaft in der Rückrunde etwas die Puste aus und man konnte nur noch 5 Zähler einfahren. Diese Saison sieht es schon wesentlich besser aus. Nach der Hinrunde rangiert man auf dem 4. Platz mit nur 4 Punkten hinter dem derzeitigen Tabellenführer TSV Karlshö-fen. Bei zurzeit 25 Punkten zur Winterpause kann man davon ausgehen, dass noch der ein oder andere Punkt dazu kommen wird. Zudem hat auch die Mannschaft aus der ver-gangenen Saison gelernt und ist insgesamt cleverer geworden. Die Heimspiele an der Schule sind nach wie vor sehr gut besucht und zudem gibt es keine Lärmbeschwerden oder ähnliches hierüber.   S – 40 Seniorenfußball  Die Spielgemeinschaft mit dem TSV Bevern geht nach wie vor auf dem 7er – Feld wei-ter. Die vergangene Saison wurde auf dem 2. Platz hinter der Spielvereinigung Anderlin-gen / Byhusen / Deinstedt abgeschlossen. In dieser Saison rangiert man zur Winterpause wiederholt auf dem 2. Rang – mit drei Punkten Rückstand auf die SG Selsingen / Sandbostel. Nach wie vor ist es derzeitig nicht möglich eine S – 32 – Mannschaft an den Start zu bringen – hier fehlt zurzeit noch ausreichend Spielermaterial.   Hallenfussball  Nach wie vor wird dienstags in der Hesedorfer Halle gekickt was das Zeug hält. Die Truppe um Ehrhard Langspecht und Co weiß, wie man sich fit hält und das Runde ins Eckige bringt. Hiervon können sich auch die jüngeren Mitspieler überzeugen, die sich auf ein Mitspiel „einlassen“.    Gez. Hans – Christian Schrötke 
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1. Herren – 1. Kreisklasse Nord: Nach der Hinrunde lag die erste Herrenmannschaft mit 14 - 4 Punkten 3 Punkte hinter Spitzenreiter Hönau-Lindorf auf Platz 2 der 1. Kreiklasse. Zur Rückrunde bekam die Mannschaft durch Mike Krüger eine neue Nummer 1. Dies zeigte sich auch deutlich in den Ergebnissen. Mit lediglich einem Minuspunkt „marschierte“ die Mannschaft durch die Rückrunde. Auch der Spitzenreiter aus Hönau-Lindorf wurde bezwungen. Am letzten Spieltag ging es dann gegen die zweite Mannschaft aus Hönau-Lindorf. Ein 9-0 Sieg wäre für die Meisterschaft nötig gewesen. Das Spiel ging 9-1 aus, so dass am Ende der Saison Platz 2 und die Aufstiegsrelegation standen. Der Gegner aus Basdahl verzichtete auf die Relegation, so dass unser MTV nach nur einem Jahr zurück in der Kreisliga ist. Beste Bilanz der Rückrunde erreichte Mike Krüger mit 15 - 0 Spielen. Aufstellung in der Rückrunde: Mike Krüger, Werner Tiedemann, Peter Meyer, Werner Brandt, Jens Grimm, Helmut Brandt)  1. Herren – Kreisliga: In unveränderter Aufstellung ging es im Herbst in die ersten Spiele  der Kreisliga. Mit 3 -3  Punkten in die Saison gestartet, gelangen im Anschluss vier Siege in Folge, ehe es zum Abschluss der Hinrunde gegen den Spitzenreiter aus Bevern eine Niederlage gab. Mit nun 11 - 5 Punkten liegt die Mannschaft als Aufsteiger auf Platz 3. Der Mitaufsteiger aus Hönau-Lindorf steckt unterdessen mit 5 - 11 Punkten im Abstiegskampf. Unsere Mannschaft geht die Rückrunde nun ganz entspannt an und darf sich sicherlich schon jetzt auf eine weitere Saison in der Kreisliga freuen, auch wenn theoretisch noch alles möglich ist. Die beste Bilanz konnte erneut Mike Krüger mit 12 - 2 für sich verbuchen.  2. Herren – 3. Kreisklasse: Nach der Hinrunde Platz 6 mit 12 - 10 Punkten, nach der Rückrunde Platz 6 mit 26 - 18 Punkten – das ist die Bilanz der 2. Herren in der 3. Kreisklasse. Highlight der Saison war sicherlich der 9 - 7 Sieg gegen Hipstedts 2. Aufstellung in dem Spiel: 1. Johann Tiedemann (15), 2. Hinnerk Tiedemann (19), Arne Völker (18),  Marvin Fitschen (19), Noah Benninghoff (12), Bennet Augustin (12). Beste Bilanz der Saison: Michael Meyer mit 20 - 5 Spielen.  2. Herren – 3. Kreisklasse: Nach Platz 6 in der letzten Saison steht die Mannschaft nach der Hinrunde mit 17 - 7 Punkten auf Platz 4. Das Leistungsniveau ist sehr unterschiedlich in der 3. Kreisklasse Nord. Während es gegen die unteren Mannschaften der Tabelle insgesamt vier 9 - 0 Siege und drei 9 - 1 Siege gab, hat es gegen die Mannschaften aus der Tabellenspitze oftmals nicht gereicht. Aufstellung (Bilanz): 1. Michael Meyer (14 - 2), 2. Stefan Brandt (4 - 6), 3. Heinz Bromberg (11 - 2), 4. Simon Brandt (11 - 3), 5. Stephan Müller (5 - 2), 6. Udo Dölling (6 - 4), 7. Hinnerk Tiedemann (10 - 3), 8. Johann Tiedemann (5 - 2), 9. Arne Völker (1 - 7)   Schüler B – Kreisliga (bis Sommer): Platz 3 mit 9 - 5 Punkten in der Hinrundentabelle, Platz 3 mit 11 - 3 Punkten in der Rückrundentabelle und Platz 3 mit 20 - 8 Punkten in der Abschlusstabelle – das ist eine konstante Leistung! Aufstellung (Bilanz): 1. Noah Benninghoff (37 - 4), 2. Bennet Augustin (28 - 10), Henrik Goßmann (11 - 10), Sören Kanies (0 - 5), Justin Wendland (2 - 15).  Schüler A – Kreisliga (bis Sommer): Ebenso konstant wie die Schüler B – Mannschaft war die Schüler A-Mannschaft. Platz 6 mit 6 - 10 Punkten nach der Hinrunde, Platz 6 mit 6 - 10 Punkten nach der Rückrunde und in der Endabrechnung Platz 6 mit 12 - 20 Punkten. Aufstellung (Bilanz): 1. Noah Benninghoff (19 - 11), 2. Bennet Augustin (10 - 14), 3.  Henrik Goßmann (1 - 10), 4. Kenneth Michaelis (8 - 11), 5. Marian Schmidt (4 - 8), 6. Timo Janzen (7 - 15)  



 Abteilung Tischtennis 

Jahreshauptversammlung, 18.01.2019  12

Schüler A – Kreisliga (ab Sommer): In der neu formierten Schüler A - Mannschaft läuft es noch nicht so gut wie gehofft. Mit lediglich 2 - 12 Punkten wird der vorletzte Rang belegt. Mit Justin Wendland ist allerdings auch noch ein Schüler B in der Mannschaft, der 3 Jahre jünger ist als seine Gegner. Aufstellung: 1. Noah Benninghoff (ohne Einsatz), 2. Bennet Augustin (5 - 1), 3. Kenneth Michaelis (6 - 5), 4. Timo Janzen (3 - 11), 5. Marian Schmidt (5 - 9), Justin Wendland (0 - 12)  Jugend – Kreisliga (ab Sommer): Ebenfalls neu formiert ist die Jugend-Mannschaft. Mit 8 -10 Punkten steht die Mannschaft auf Platz 6 und damit im Mittelfeld der Liga. Leider mussten wir verletzungsbedingt lange auf unsere Nummer 2 verzichten. Ansonsten wäre sicherlich eine bessere Platzierung möglich gewesen. Aufstellung: 1. Johann Tiedemann (16 - 5), 2. Noah Benninghoff (1 - 5), 3. Bennet Augustin (3 - 11), 4. Paul Sommer (10 - 10), 5. Kenneth Michaelis (3 - 5), 6. Timo Janzen (1 - 2), 7. Marian Schmidt (1 - 2). Paul wird die Mannschaft zur nächsten Saison, Johann in der übernächsten Saison in Richtung Herren-Mannschaft verlassen. Alle anderen können noch 3 und mehr Jahre in dieser Klasse spielen, so dass mittelfristig eine Platzierung ganz vorn nicht unrealistisch ist.  Im September veranstaltete der MTV die dritte Auflage seines Jugendturniers. An zwei Tagen waren erneut knapp 60 Jugendliche aus dem gesamten Bezirk Lüneburg in Hesedorf am Start.  Das Training für die Jugendlichen (ab ca. 10 Jahren) findet immer freitags von 18.00 bis 19.30 Uhr statt. Seit dem Sommer bietet der MTV auch eine Trainingsgruppe für die Jüngsten (ab ca. 6 Jahren) an. Die Trainingszeit ist freitags von 17.00 bis 18.00 Uhr. Hier sind auch einige Mädchen dabei, was im Tischtennissport leider selten vorkommt. Wer Interesse hat, schaut einfach mal zu den genannten Zeiten in der Sporthalle an der Grundschule vorbei.  gez.  Stefan Brandt   Abteilung Volleyball  Volleyball – Just for fun  Diese Volleyball-Gruppe trifft sich jeden Donnerstag ab 20.00 Uhr in der Hesedorfer Turnhalle. Willkommen ist jeder, der Spaß am Volleyballspielen hat, was der Name der Gruppe ja schon verrät.  Mitspielen kann jeder, dem der Umgang mit dem Volleyball gefällt und dies in Gemeinschaft mit netten Leuten machen möchte. Um jede Woche regelmäßig trainieren zu können, benötigen wir dringend Spielernachwuchs. Mitmachen kann jeder/jede ab 16 Jahren, der/die schon ein wenig Vorerfahrung mitbringt. Wir würden uns über Spielerzuwachs sehr freuen und erwarten schon jetzt die zukünftigen Mitspieler.  Wer also noch die passende Sportart für sich sucht, der sollte am Donnerstag, nach vorheriger Absprache, einmal vorbei schauen, es lohnt sich!  Auf bald Dörte Grimm 
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Mit dem Rückblick auf die Saison 2018 können die Tennis-Freunde des MTV wieder einmal ganz zufrieden sein.  Herren 30 in der 2.Regionsklasse  Der kleine Kader der Mannschaft Herren 30 konnte gleich im ersten Punktspiel gegen den TSV Jahn Westen mit 5:1 einen ungefährdeten Sieg einfahren. Dieser wurde aber durch die schwere Verletzung unseres toppgesetzten Spielers Julian Burfeindt überschattet, für den damit die Saison bereits beendet war. Das nächste Spiel gegen den späteren Meister VFL Visselhövede wurde mit 1:5 verloren. An den beiden folgenden Spieltagen erkämpfte sich die Mannschaft gegen Schlosspark Sebaldsbrück und TC Westeresch jeweils ein 3:3. Beendet wurde die Saison mit einem respektablen 2.Platz.   Spitzenspieler Sebastian Brandt konnte seine vier Einzelspiele gegen starke Gegner gewinnen. Weitere Spieler im Team waren Cedric Nitschke, Dennis Albers, Marco Eckhoff und Helge Schlichting.  Herren 50 in der Regionsliga  Die Mannschaft Herren 50 musste schnell feststellen, dass es nach dem Aufstieg im Vorjahr diesmal nur um den Klassenerhalt gehen kann. Das erste Spiel gegen den späteren Meister TC Zeven wurde ernüchternd mit 5:1 verloren. Danach gab es mit 2:4 eine ziemlich unglückliche Niederlage gegen Loxstedt und das Tabellenende winkte. Die ersten Punkte aber wurden dann endlich gegen den TC Bexhövede und den MTV Elm eingefahren, beide Spiele endeten 3:3. Gegen den SFL Bremerhaven folgte mit einem 2:4 erneut eine Niederlage. So ging es im abschließenden Spiel gegen Neu St. Jürgen nur um die Frage, ob das Saisonziel Klassenerhalt noch erreicht werden kann. Mit einem erkämpften 3:3 Unentschieden gelang das knapp.   Bester Punktesammler war Stephan Fenken, der vier seiner fünf Einzelspiele gewinnen konnte. Weitere Spieler der Mannschaft waren Heinz Brandt, Gerd Meister, Werner Koch, Marian Hoffmann, Jürgen Meyer und Heinz Burfeindt.  Im Rahmen des Sprakelfestes wurde erneut die Vereinsmeisterschaft im Doppel-Modus ausgespielt. Zum wiederholten Mal hieß der Sieger Stephan Fenken, der Cedric Nitschke und Marian Hoffmann auf die Plätze verwies.   In diesem Jahr wurde aber auch mal eine Einzel-Vereinsmeisterschaft durchgeführt. Organisator Cedric Nitschke konnte sich über die Zusage von 18 Teilnehmern freuen. Gespielt wurde in einem K.O.-System, das aber auch noch dem Verlierer eines Matches über den Umweg einer Trostrunde die zweite Chance einräumte, dieses Turnier zu gewinnen. Die Meisterschaftsspiele verteilten sich über die gesamte Saison, was den Spielbetrieb auf der Tennisanlage spürbar belebte und zugleich vielen eine willkommene Gelegenheit bot, auch einmal ein Einzel unter Wettkampfbedingungen zu trainieren. Das Finale erreichten Marian Hoffmann und Cedric Nitschke. In einem spannenden Match gewann Cedric 7:5 / 6:1 und wurde erstmals Vereinsmeister.   Während Cedric Nitschke den MTV außerhalb der Punktspielbetriebes sehr erfolgreich bei Ranglisten-Turnieren vertrat, konnte auch beim Feiglingcup des VFL Kutenholz wie schon im Vorjahr erneut ein MTVer gewinnen. Marian Hoffmann und sein junger Doppelpartner Julian Resch (Kutenholz) bezwangen im Endspiel das Kutenholzer Doppel Werner Koch / Femke Hauschild.   
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Die Tennisplätze waren wie immer hervorragend hergerichtet und konnten von uns noch bis Ende Oktober genutzt werden. Die Anzahl unserer aktiven Tennisspieler ist konstant geblieben, die Beteiligung an den Trainingsabenden aber hatte in diesem Jahr etwas nachgelassen. Vermutlich war das hitzige Wetter im Sommer dafür verantwortlich.   Wir würden uns freuen, wenn im kommenden Jahr der/die eine oder andere Sportbegeisterte sich bei uns einmal im Tennis versuchen würde und dann vielleicht auch den Spaß an diesem Sport entdeckt.  Allen ein ereignisreiches Sportjahr 2019 wünschen Heinz Burfeindt und die Tennisabteilung   Jazzdance-Tanzgruppe „Middle of the week“  Rückblick auf das Tanzjahr 2018  Wie die Tradition es fordert, präsentierten wir auf dem Sportlerball im Februar unser neustes Projekt, ein ABBA Mix im typischen ABBA Outfit. Mit einem ab Dezember 2017 einstudierten kleinen Linedance konnten wir gemeinsam mit den Dancing Fools (sehr nette Jungstruppe), die Gäste zum Mitmachen animieren.  Anfang März wurde der Tanz in reduzierter Formation beim Dorfabend auf der Bühne der Schützenhalle vorgeführt.  Im April ging es dann mit einer kleinen Truppe noch mal nach Lissabon. Leider hatten wir mit dem Wetter nicht ganz so viel Glück wie im März 2017.  Im Mai überraschten wir unsere Kollegin Andrea (MüScho) mit einem Auftritt  zu „Think“ von Aretha Franklin, auf ihrer Silberhochzeit.  Es folgten einige Einladungen zu Tanzgruppentreffen, die wir aber aus verschiedenen Gründen absagen mussten. Im August präsentierten wir uns mit dem ABBA Mix u. dem Linedance auf dem Hesedorfer Dorffest und im Dezember gab es für Doris und Heinz zur Goldenen Hochzeit u. Geburtstag von Doris nochmals den ABBA Mix.  Aussicht auf das Jahr 2019:  Natürlich werden wir auf dem Sportlerball  im Februar 19 unser neustes Projekt präsentieren. Im März ist ein Wochenendtripp nach Prag geplant und Anfang März 19 ein Wellnesswochende auf Krautsand. Für August haben wir eine Einladung zum Bremervörder Seefest. Teilnahme ist geplant.  Sportliche Grüße und allen ein gesundes, frohes neues Jahr Eure Kerstin 
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 Die Mitgliederzahlen der Karatesparte sind im Jahr 2018 auf erfreulich hohem Niveau konstant geblieben. Die Trainingsbeteiligung im abgelaufenen Jahr war durchgängig angenehm hoch und die guten Beziehungen zu den Karate-Abteilungen in Gnarren-burg und Bremervörde konnten weiter ausgebaut werden. Gegenseitiger Erfahrungs-austausch und Trainingsbesuche bei den befreundeten Abteilungen haben das Trai-ning bereichert.  Alle Trainingsteilnehmer haben im Jahr 2018 wieder erfolgreiche Gürtelprüfungen ab-legen können, so dass das Training nun noch mehr (Gürtel-)Farbe bekommen hat. Als Prüfer konnte, wie im Vorjahr, Jan Meincke (3. Dan), Sascha Ryll (2. Dan) und Andreas Schubert (1. Dan) aus Bremervörde, gewonnen werden. Die Prüfungen wurden wieder gemeinsam mit dem TSV Bremervörde durchgeführt. Bei der Prüfungsvorbereitung hat vor allem wieder Jan Karow aus Minstedt, 1. Kyu, kräftig Handkante und Fuß angelegt, so dass nicht nur alle Prüflinge erfolgreich waren, sondern sogar einige Prüflinge, trotz strenger Maßstäbe der Prüfer, besonders für Ihre Leistungen gelobt wurden.   Jan Karow hat auch im abgelaufenen Jahr wieder tatkräftig beim Training unterstützt und hat, durch seine sportlichen Aktivitäten und Ausbildungen bei der Karate-Abteilung des TSV Gnarrenburg, weiter die traditionellen Lehren des Karate unterrichtet und ver-tieft.  Hervorzuheben ist, dass Karatekas aus der eigenen Jugendarbeit das Alter und die sportliche Reife erreicht haben, um auch künftig das Training fort zu führen. Johann Tiedemann hat mit Erreichen des violetten Gürtels im letzten Jahr erste „Trainer-Erfahrungen“ sammeln können und sich dabei hervorragend „geschlagen“.  Das Karatetraining wird somit auch im Jahr 2019 weiter fortbestehen. Auch künftig wird das Training nicht in Altersklassen unterteilt sein. Das ermöglicht es weiterhin, dass Eltern mit ihren Kindern eine Sportart gleichzeitig zu betreiben, was ihnen häufig bei anderen Sportarten verwährt bleibt. Diese Art des Trainings hat sich auch in den ver-gangenen Jahren bewährt und wird auch für 2019 beibehalten. Die Alterskluft beim „Mutter-Vater-Kind-Karate“ reichte in diesem Jahr von sechs Jahren bis Anfang fünfzig und bereitete weiterhin den Beteiligten eine Menge Spaß.  Besonders hat mich neben der guten Trainingsbeteiligung und den konstanten Mitglie-derzahlen weiterhin die gute Zusammenarbeit mit den Karatesparten aus Gnarrenburg und Bremervörde gefreut. Man unterstützt sich seit vielen Jahren gegenseitig und tauscht sich auf sportlicher Ebene hervorragend aus.  Wer Lust bekommen hat ist herzlich zum Schnuppertraining eingeladen. Das Training findet weiterhin sonntags von 10.30 bis 12.00 Uhr in der Sporthalle Hesedorf statt.  Die Karate-Abteilung des MTV Hesedorf wünscht allen Mitgliedern ein gesundes und erfolgreiches Sportjahr 2019.  Sportliche Grüße  Jan Karow & Frank Obermüller 
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